

Ressort: Lokales

Massive Probleme bei der Sanierung des Kölner Opernhauses

Köln, 22.07.2015, 19:50 Uhr

GDN - Bei der Sanierung des Kölner Opernhauses gibt es massive Probleme. Dies berichtet der "Kölner Stadt-Anzeiger" in seiner Donnerstagsausgabe.

Unter anderem soll es Schwierigkeiten mit dem Einbau der Brandmeldeanlage und der Entlüftung geben. Einige Baufirmen zweifeln internen Unterlagen zufolge an, dass sie ihre Termine einhalten können. Das soll unter anderem daran liegen, dass sie ihre Aufträge nicht ausführen können, weil notwendige Vorarbeiten anderer beteiligter Firmen nicht geleistet wurden. Eine Stadtsprecherin bestätigte, dass es "Probleme auf der Baustelle" gebe und kündigte eine Pressekonferenz an. Die Stadt Köln will das für bislang geschätzte 275 Millionen Euro sanierte Opernhaus am 7. November feierlich eröffnen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57959/massive-probleme-bei-der-sanierung-des-koelner-opernhauses.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com